
                                

1946- 14 de julio – 2021 – 75 años de O.F.I. - la mayor red deportiva del país 

 

 

ACTA Nº 21 – 09.11.2021 

 

1 

A C T A         Nº   21                                   EJERCICIO 2021-2022 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los nueve días del mes de noviembre del año dos mil veintiuno, 

siendo la hora catorce y veinte, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol 

del Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Sr. 

Sebastián Sosa, Sr. Manuel Román, Sr. Héctor Coronel, Sr. Luis Fabiani, Sra. Mariana Fernández Amy, Sra. 

Graciela Cáceres, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Juan González, Dr. 

Héctor Leites, Sr. Sergio Gabito y Sr. Lides Bevegni 

No asiste, con aviso: Sr. Freddy Diano 

En uso de licencia: Dr. Luis Camargo, 

En sala, el miembro del Ejecutivo de AUF Dr. Fernando Sosa. 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

En atención a que el Prof. Cheppi concurrió a una reunión, conjuntamente con el Sr. Román, a la Asociación Uru-

guaya de Fútbol, preside la reunión el Sr. Ortiz. 

 

MINUTO DE SILENCIO 
Se informa del fallecimiento de la señora madre del Sr. César Cayaffa, miembro del Consejo Técnico Entrena-

dores. En Ejecutivo, en su homenaje, realiza un minuto de silencio. 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba el acta 20. Unanimidad. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
370 – Liga Soca agradece apoyo recibido al inicio Liga; establece objetivos; se pone a la orden por conflicto en 

el Sector Interior de Canelones. Téngase presente. 

371 – Liga Durazno comunica desafiliación Club Alianza. Se toma conocimiento. Se registra. 

372 – Liga Minuana de Fútbol comunica renuncia de árbitro Sr. Dany Martín Rodríguez. Se toma conocimiento. 

373 – SENADE recuerda que hasta el 26 de noviembre se reciben currículos deportistas alto rendimiento para 

beca de IUACJ. Téngase presente. 

374 – AUF remite nueva convocatoria para Selección Femenina Sub 17. Se comunicó a las interesadas. 

375 – Club Central (Durazno) agradece a autoridades del Club Santa Emilia y del Ministerio del Interior por 

gestiones para que partido fuera una fiesta. Reitera discrepancias sobre fijación en escenarios no habilitados. 

Se toma conocimiento. Se reenviará copia de nota al Club Santa Emilia. 

376 – SENADE remite exhortación a tomar todas las medidas previstas por hechos de violencia. Se tratará en 

el punto Copa de Clubes. 

377 – Club Libertad de Canelones remite comunicado por hechos de violencia del partido ante Quilmes. Se tra-

tará en punto Copa de Clubes. 

378 – Corporación de Árbitros repudia hechos de violencia y solicita medidas. Se tratará en punto Copa de Clu-

bes. 

379 – AIAF repudia hechos de violencia y solicita medidas. Se tratará en punto Copa de Clubes. 

 

Se recibe además nota del Club Central (Durazno) realizando una consulta reglamentaria. Pasa a Comisión de 

Reglamentos. 

 

COPA NACIONAL DE CLUBES (DIVISIONAL A Y B) 
El Sr. González informa sobre el partido jugado en Trinidad.  
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Dice que el mismo se desarrolló con normalidad. Hubo algún problema entre dos jugadores. Dice que denunció en 

su informe a un dirigente local por insultos. 

El Sr. Fabiani dice que, en Canelones, salvo la situación lamentable de que una piedra, que venía de afuera del 

estadio, golpeó a un niño de Juventud, se desarrolló el partido Juanicó Juventud en forma adecuada. 

El Sr. Gabito refiere al partido Río Negro Barracas. Destaca la colaboración de los dirigentes locales. Hubo una 

buena separación de hinchadas. Las condiciones del escenario no alcanzar para siguientes fechas. 

El Sr. Scarpa dice que en partido Lavalleja Juanicó estuvo bastante complicado. A los 25 minutos se produjo 

una riña de jugadores y el árbitro dice que no puede seguir en esas condiciones, situación rechazada por la 

guardia de seguridad considerando que el problema estaba solamente dentro de la cancha. En ese momento llegó 

la noticia del Ministerio del Interior que no se podía seguir porque había una amenaza de bomba, 

Dice que se intentó siempre preservar el espectáculo.  Destaca que, con el compañero Sr. Diano, habían traba-

jado en las previsiones de seguridad. Estableció que hubo colaboración de la policía y de los dirigentes de ambos 

Clubes.  

No se pudo controlar la pirotecnia (de ambas parcialidades).  

Dice que, sobre las designaciones y los árbitros, mantuvo una reunión con el Consejo Técnico Árbitros.  

Dice que las designaciones son responsabilidad del Ejecutivo. Y que la designación de un árbitro central con 

asistentes de otra Liga genera problemas de planificación del trabajo. 

En particular, en esta instancia se dio que los árbitros asistentes llegaron media hora antes del inicio. Estuvie-

ron trabajando en Maldonado, su Liga de origen, desde la mañana. Por tanto, no hubo planificación. No había 

veedor técnico tampoco. 

Dice que, hasta hace poco, era un orgullo ver llegar a los árbitros de OFI a los escenarios. Prolijos, todos jun-

tos.  

Esta vez el árbitro no estaba preparado para la presión de los jugadores. Tampoco, por la falta de planificación, 

estaba la colaboración de sus compañeros. Los bancos protestando continuamente. Tuvo que pedir constante-

mente que actuara el cuarto árbitro. 

Los árbitros tienen potestades que no aplican.  

Cree que, en estas instancias, con partidos definitorios en que uno de los rivales queda afuera, no se deben ha-

cer pruebas. Hay que nominar a los mejores. Y además solucionar el tema de los veedores técnicos. Dice que hay 

que hacer un mea culpa. Estar más atentos a la designación de árbitros y bajar líneas claras al Consejo Técnico. 

El Sr. Gabito aclara porque no había veedor técnico. Recuerda que la Tesorería había autorizado en la primera 

fase solo 5 partidos con veedor técnico y que, en el caso de los televisados, no se nombrara. 

El Sr. Ortiz dice que está de acuerdo con que las culpas son compartidas. El tema de la pirotecnia es grave.  

Los árbitros, que se quejan de algunas cosas, se olvidan que hay que denunciar todo. Porque es la forma que se 

puede determinar una sanción. Además, la mayor parte de los problemas se inician entre jugadores o desde los 

bancos. Todos están bajo jurisdicción de la autoridad arbitral. 

El Sr. Scarpa dice que el árbitro debe ejercer su autoridad. Dice que se está fallando y que hay varios temas 

que se deben trabajar.  

Le preocupa que cuando nos identifican con OFI nos insultan. Cree que hay que hacer algo al respecto. 

El Sr. Scirgalea comenta que habló con los presidentes de las agremiaciones. Dice que quedó claro que la piro-

tecnia está prohibida (además lo dicen los boletines). Que si es necesario deben suspender los partidos. 

El Sr. Sosa dice estar de acuerdo con el Sr. Scarpa. Cree que el camino debe ser a través del Consejo Técnico. 

Dice que casi imposible que, en la dinámica de las sesiones, se haga foco en las designaciones. Es por ello que se 

había pedido que fueran propuestas con antelación. 

El Sr. Ortiz dice que está de acuerdo. Que el Consejo Técnico debe trabajar en ello. Al Ejecutivo le correspon-

de dar los implementos. 

El Sr. Scarpa dice que el que designa es el Ejecutivo. Que se tienen nexos que son los que trabajan con el Con-

sejo Técnico. Pide cuidar la imagen de OFI y a los compañeros, designando los mejores árbitros. 

Dice que no es momento para hacer experiencias. 



                                

1946- 14 de julio – 2021 – 75 años de O.F.I. - la mayor red deportiva del país 

 

 

ACTA Nº 21 – 09.11.2021 

 

3 

El Sr. Gabito dice que, si se pretende tener veedores técnicos, se debe solicitar autorización al tesorero Sr. 

Román. 

El Sr. Scarpa dice que le parece que lo debe resolver el Ejecutivo. 

El Sr. Ortiz propone que, en atención de que el tesorero se integrará a la sesión, esperarlo para resolver sobre 

el tema. Así se aprueba. 

El Cnel. Irigoyen dice que, en la Divisional B, el partido entre Quilmes y Libertad fue suspendido. Propone, da-

das las circunstancias e informes, que se lo dé por terminado con el resultado que se estaba dando en cancha. 

Se aprueba. Unanimidad. 

El Sr. Ortiz plantea que hubo fallos de seguridad en varios partidos de la Divisional B. Dice que se debería jugar 

a partir de ahora solo en estadios y con veedores de OFI. Dice que hay que hacer todo lo posible para que se 

disputen con normalidad.  

El Sr. Scarpa consulta si se puede tener un contacto con el Tribunal para que los fallos salgan en el menor tiem-

po posible. 

El Sr. Sosa dice que, conociéndolos, no tiene ninguna duda de que los miembros del Tribunal, no van a ser in-

fluenciados si se los llama. Dice que la situación es tal que la premura de los fallos puede ser un instrumento 

para que los Clubes tomen precauciones internas. 

El Sr. Ortiz dice que tiene conocimiento que el Presidente habló. 

Dice que están las notas de las gremiales de árbitros. Dice que, si bien está de acuerdo con que puedan hacer 

reclamos, hay que reconocer que tienen su cuota parte de culpa. Le parece que, en materia de seguridad, no han 

realizado las denuncias correspondientes. Tampoco han actuado en alguna situación. 

Se resuelve tomar conocimiento de las notas y que actúe la Comisión Nexo. 

Se resuelve jugar en estadios y designar veedores de OFI. 

Se fijan detalles próxima fecha: 

   

DIVISIONAL A   
JUANICO - CANELONES - JUVENTUD DE COLONIA   
ESTADIO EDUARDO MARTINEZ MONEGAL 14.11.2021 21:15  

 CASTRO SUMA, ANDRES SEBASTIAN 

 LOPEZ ESPINOSA, LUIS DANIEL 

 SOSA CARDOZO, OSCAR GILBERTO 

 ARRUE, CESAR RAFAEL 

CENTRAL - SAN JOSE - RIO NEGRO - SAN JOSE   
ESTADIO CASTO MARTINEZ LAGUARDA 13.11.2021 21:15  

 DI MAGGIO MARTINEZ, FERNANDO JULIO 

 GOMEZ GONZALEZ, ELIO DANIEL 

 DOTTA RODRIGUEZ, HEBER ANDRES 

 DE LEON PINTOS, GONZALO 

   

DIVISIONAL B   
PALERMO - ROCHA - DARLING - CANELONES   
ESTADIO DR. MARIO SOBRERO 14.11.2021 19:00  

 CIDADES PADULA, JONHY GONZALO 

 BORGES CLAVIJO, MAICOL LUCIANO 

 SILVA PEREIRA, CAMILO ALEJANDRO 

 SACIAS GIMER, CLAUDIO OMAR 

BELLA VISTA - PAYSANDU - HURACAN - RIVERA   
PARQUE ARTIGAS 14.11.2021 18:00  

 MARTINEZ PEREIRA, SERGIO ALBERTO 

 SANGUINETI DOS SANTOS, WILSON ARIEL 

 DE LOS SANTOS, CESAR ALFREDO 
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 RIVERO PORTO, RODOLFO FABIAN 

QUILMES - FLORIDA - BOQUITA - FLORIDA   
CAMPEONES OLIMPICOS 14.11.2021 17:00  

 BOUVIER ROMERO, CRISTIAN RUBEN 

 CALO BALZARINI, MARIO DANIEL 

 MEZA MELATI, GASTON GABRIEL 

 LARRAMA ARENAS, MARCELO FABIAN 

WANDERERS - STA.LUCIA CANELONES - SANTA EMILIA - CARDONA  
ESTADIO EDUARDO MARTINEZ MONEGAL 13.11.2021 17:00  

 RODRIGUEZ REYES, BRUNO OMAR 

 CABRERA, MIGUEL ANGEL 

 NEVES NOYA, CARLOS MARIA 

 KEMENCHELLI PEREZ, JORGE CARLOS 

COPAS FEMENINO 
El Sr. Gabito informa sobre la final Sub 16. Dice que fue una muy buena jornada. Con un lindo partido. 

Destaca que la Sra. Árbitra Nancy Ripoll se retira a fin de año. Ha sido muy importante con actuaciones cons-

tantes.  

Dice que concurrió parte del cuerpo técnico de la Selección Uruguaya Sub 17. Participaron en la entrega de me-

dallas. 

El Presidente estuvo presente y entregó la copa.  

El Sr. Gabito dice que en Sub 14 recibió quejas de los Clubes Laureles (Fray Bentos) y Uruguay (Bella Unión) 

porque se aceptaron Clubes a último momento. 

Se fijan detalles próxima fecha: 

   

FEMENINO ABSOLUTA   
(FF) LAURELES - F.BENTOS - (FF) PALMIRENSE - NUEVA PALMIRA  
PARQUE LIEBIG'S 14.11.2021 20:00  

 RIPOLL, NANCY MARGOT 

 LOPEZ COITIÑO, ALVARO MIGUEL 

 ABERASTEGUY SOSA, WALTER ANDRES 

(FF) NACIONAL - FLORIDA - (FF) ARACHANAS (SP. ARTIGAS) - MELO  
CAMPEONES OLIMPICOS 14.11.2021 13:00  

 GUTIERREZ BASTOS, VERONICA 

 MOGORDOY PEREZ, YENIFER NATALI 

 SANCHEZ MORALES, MARIELA 

(FF) LITORAL - PAYSANDU - (FF) CEIBAL - SALTO   
PARQUE ARTIGAS 13.11.2021 18:00  

 PEREYRA PEREZ, VALENTINA MARLENE 

 OBERLAY GUEVARA, YHONEY MAURO 

 SOSA RAMOS GIMENEZ, JEAN FRANCO 

(FF) RIVER PLATE - SAN JOSE - (FF) JUVENTUD - COLONIA   
PARQUE MENENDEZ CELENTANO 13.11.2021 16:00  

 ARANDA SUAREZ, LUCIANA 

 ALVAREZ ROSALES, YANINA TERESA 

 ALMIRON SUAREZ, OSVALDO ALBERTO 

   

   

FEMENINO SUB 14   
(FF) URUGUAY - BELLA UNION - (FF) LAURELES - F.BENTOS   
ESTADIO WALTER MARTINEZ CERRUTTI 14.11.2021 19:00  

 RODRIGUEZ DAMASENO, WILMER FABIAN 

 FERREIRA CALISTRO, LUIS SANDRO 
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 ANTUNEZ, SILVIO GABRIEL 

(FF) SANTA BARBARA - TRINIDAD - (FF) ISABELINA LD   
CANCHA DEL CLUB SANTA BARBARA 13.11.2021 17:00  

 SASTRE, PAOLA ANDREA 

 MONTERO RODRIGUEZ, WILSON DANILO 

 TREZZA RODRIGUEZ, FABRICIO MARTIN 

(FF) NACIONAL - ROCHA - (FF) ATLETICO FLORIDA - FLORIDA  
ESTADIO DR. MARIO SOBRERO 13.11.2021 17:30  

 GONZALEZ UMPIERREZ, JORGE EDUARDO 

 VILLAR, ROBERT AURELIO 

 SANCHEZ MORALES, MARIELA 

(FF) ITUZAINGO - MALDONADO - (FF) CERRO ORIENTAL - CARMELO  
PARQUE SAN RAFAEL 13.11.2021 15:30  

 CARDOSO ACOSTA, VIRGINIA LILIAN 

 PEREYRA GARAZA, SILVIO FABIAN 

 PEREYRA MACHADO, NESTOR ESTEBAN 

(FF) CHACARITA - TRINIDAD - (FF) PROGRESO - PAYSANDU   
CANCHA DEL CLUB SANTA BARBARA 14.11.2021 17:00  

 PEREZ CASTAÑO, MATIAS NICOLAS 

 

AVILA, JOSE MA-
NUEL  

 MENDEZ, ALEJANDRO FABIAN 

   
SUB 14 y SUB 15 

Se realiza sorteo en Sub 15 para determinar quien pasa directamente a la siguiente fase. Gana el sorteo el ga-

nador de Cerro Largo Tacuarembó.  

Se fijan detalles próxima fecha: 

   

MASCULINO SUB 14   
SEL. DE ASOC. DE CERRO LARGO - OFI - SEL. DE LIGA DE ARTIGAS - OFI  
ESTADIO GERMAN BALDASSINI 13.11.2021 16:00  

 ANTUNEZ, SILVIO GABRIEL 

 RODRIGUEZ DAMASENO, WILMER FABIAN 

 FERREIRA CALISTRO, LUIS SANDRO 

SEL. DE LIGA MAYOR DE SAN JOSE - OFI - SEL. DE LIGA DE RIO NEGRO - OFI  
ESTADIO CASTO MARTINEZ LAGUARDA 13.11.2021 15:00  

 PEREZ ERRECARTE, OMAR MAURICIO 

 PIÑA SILVA, FACUNDO MARTIN 

 FERNANDEZ MEDEROS, GEORGE WILLIAMS 

   

MASCULINO SUB 15   
SEL. DE ASOC. DE CERRO LARGO - OFI - SEL. DE ASOC. DE TACUAREMBO - OFI  
ESTADIO GERMAN BALDASSINI 13.11.2021 19:00  

 FERREIRA CALISTRO, LUIS SANDRO 

 RODRIGUEZ DAMASENO, WILMER FABIAN 

 ANTUNEZ, SILVIO GABRIEL 

SEL. DE LIGA DE FLORIDA - OFI - SEL. DE LIGA MINUANA - OFI  
CAMPEONES OLIMPICOS 13.11.2021 17:00  

 CARRO NACIMIENTO, IVAN 

 LASSO HERNANDEZ, ROBINSON DARIO 

 VIDAL CHARELLO, RICHARD FABIAN 
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INFORME DE COMISIONES 

MARKETING 

El Sr. Scirgalea informa sobre reunión mantenida con el Sr. Román. Quedó claro que el Sr. Inzaurralde debe 

facturar, por lo que hay que sumar al costo el IVA correspondiente. Se habló también del plan de pagos. 

Informa que habló con el gerente general de DUCSA. Sobre la propuesta de compra de combustible le aclaró 

que no se congela el precio (que el mismo será el del momento en que se entrega). Dice que le expresó la dificul-

tad de otorgar una bonificación considerando que el margen es muy pequeño. Se seguirá trabajando en el tema, 

buscando una mejor solución. 

Dice que tendrá una reunión próxima con secretario de la vicepresidenta del Banco de Seguros. 

Informa que se reunieron con PEPSICO. Se trabajará en una propuesta concreta. 

Da cuenta que la comisión resolvió no tener en cuenta una propuesta de Agua Nativa por considerarla insuficien-

te. 

 

INGRESO A SALA DE PRESIDENTE Y TESORERO. 

Pasa a presidir la reunión el Prof. Cheppi. 

El Sr. Ortiz informa lo que se aprobó y que quedó pendiente, a la espera de la presencia del tesorero, el tema 

veedores técnicos. 

El Prof. Cheppi pone a consideración que se envíen veedores técnicos a los partidos televisados. Se aprueba. 

Unanimidad. 

El Prof. Cheppi dice que habría que sacar un comunicado recordando a los Clubes que deben aplicar el derecho 

de admisión, en especial impedir el ingreso a personas alcoholizadas. Así se resuelve. 

Dice que llamó a todos los locatarios. Dice que tuvo buena devolución de las partes. Dice que recibió luego men-

sajes posteriores a los partidos informando que, en su mayoría, fueron fiestas deportivas. 

Refiere al informe del Sr. Diano, quien estaba seguro de haberse tomado todas las medidas. Dice que le pidió 

perdón porque el problema se suscitó en la cancha. Eso no se puede prever.  

El Prof. Cheppi dice que no se pueden tomar más decisiones sin incurrir en alguna ilegalidad. Las sanciones co-

rresponden que las tome el Tribunal Arbitral. Dice que mantuvo un diálogo con alguno de sus integrantes. Le 

destacaron la importancia que tienen los informes de los árbitros y de los veedores. Con respecto a la premura 

que se pide en sacar sanciones, queda claro que hay plazos que inexorablemente hay que cumplir.  

Dice que se recibió un golpe muy duro este fin de semana. Genera mucha preocupación. Dice que hay que espe-

rar el fallo. Pero espera que se pueda hacer todo lo necesario para terminar de buenas maneras. Que si bien 

surgen impulsos para obrar de una manera es de subrayar que no se puede pasar por arriba de lo reglamentado. 

 

Sigue el informe de las Comisiones. 

 

CALENDARIO 

El Cnel. Irigoyen dice que hay que elaborar el llamado a inscripción para la Copa de Selecciones Absoluta y Sub 

17.  

En primer lugar, dice, habría que determinar si va a ser obligatoria o no.  

Se vota, por unanimidad, que no sea obligatoria. 

El Sr. Scirgalea traslada la pregunta de algún afiliado si se puede jugar en una sola de las categorías. 

El Sr. González dice que la Confederación del Litoral Norte pide jugar a partir del 5 de febrero. 

El Cnel. Irigoyen dice que, para la próxima sesión, presentará propuesta. 

 

FIDEICOMISO 

El Sr. Sosa, a nombre de la Comisión Técnica, presenta el siguiente informe: 
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“SEGUIMIENTO DE OBRAS DE PROYECTOS DE LOS FONDOS PARA INFRAESTRUCTURA PARA 

JUVENILES 

Proyectos llamado 2020 

Sugerencia de adelantos para obras que se están realizando o ya han finalizado, según las visitas a obras 

realizadas en los meses de julio, agosto y setiembre y las informaciones recibidas de los clubes y ligas, a 

través de Consejeros y de la Tesorería de OFI en forma de informes, visitas a obras e información de 

fotos y videos en el mismo período. 

1- Club Social y Deportivo Artigas, de la ciudad de Durazno, en el Departamento del mismo nombre. Obras de 

vestuarios y baños para el Estadio 14 de Octubre.  Las obras se encuentran con un avance cercano al 60%, por 

lo tal se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $165.340  

2- Club Atlético Ceibal, de la ciudad de Salto, en el Departamento de Salto. Obras de construcción de salón 

multiuso en el predio de su campo de juego.  Las obras se encuentran con un avance superior al 90%, por lo tal 

se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $315.000  

3- Sportivo Barracas Futbol Club, de la ciudad de Dolores, en el Departamento de Soriano. Obras de 

recambio de luminarias a led en el Parque Luis Piazze.  Las obras se encuentran finalizadas (100% 

ejecutado), por lo tal se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $315.000  

4- Club Sportivo Progreso, de la ciudad de Salto, en el Departamento del mismo nombre. Obras de iluminación 

del campo de juego en el predio de su propiedad. Por la característica de la obra, se entiende necesario 

recibir los dineros para cubrir el 100% de los materiales que implican más del 90% de lo adjudicado, por lo tal 

se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $283.500  

Aclaraciones: 

- En algunos de los avances de obra se han considerado como parte de los mismos los acopios de materiales 

constatados en obra.” 

Se aprueba informe. Unanimidad. 

 

FINANZAS 

El Sr. Román dice que se llegó a una solución con los empleados sobre horarios y salarios. 

El Cnel. Irigoyen dice que, habiendo 2 casos discrepantes, pide que se analicen y se trate todo, la semana 

próxima. Así se resuelve. 

El Sr. Román, apoyado por el Prof. Cheppi, dan cuenta de la reunión mantenida en AUF que, sobre todo, giró 

sobre el procedimiento para cobrar las partidas que subvencionan los torneos de formativas en disputa. 

El Prof. Cheppi aclara que se recibirán las partidas de los gastos realizados después del 12 de octubre, que fue 

cuando se aprobaron los proyectos. Queda claro que la demora se produjo porque algunos participantes se 

demoraron en enviar los informes sobre presupuestos de gastos.  

El Sr. Román presenta asimismo un análisis de las deudas en cuenta corriente de las Ligas. 

 

REGLAMENTOS 

Se lee informe emitido por la comisión, con discrepancia del Dr. Leites. 

El Prof. Cheppi solicita que el mismo se circule y se trate la semana próxima. Así se hace. 

El Dr. Leites dice que también se resolvió dar vista al Sr. Nuñez de la respuesta de la Liga Lascanense. Así se 

resuelve. 

 

TRABAJO DE COMISIONES 

El Prof. Cheppi recuerda que, en el reglamento de las comisiones, se establece que los informes se hagan por 

escrito. Pide que se respete esto y que se circulen con tiempo como para estudiarse antes de ponerlo a votación. 

 

U2030 

El Prof. Cheppi recuerda que se había presentado un informe sobre los centros conjuntamente con el Sr. Ortiz. 

Se había acordado que se iba a estudiar por la Comisión de Finanzas si se podría realizar el apoyo sugerido. 

Consulta al Sr. Román si hay informe sobre ello. 

El Sr. Román dice que aún no lo han estudiado. 
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El Prof. Cheppi pide que se haga. 

 

 

VARIOS 
ACJ 

El Sr. Ortiz informa que mantuvo una reunión, conjuntamente con el Sr. Matosas, en dicha Institución. Se plan-

teó la implementación de cursos de Gerencia Deportiva y Gestión Deportiva. 

Los mismos serían en 11 módulos y en 11 meses. Tendrían un costo similar a los cursos de entrenadores. 

El Sr. Scarpa dice que habría que establecer una conexión con el Sector Árbitros para el desarrollo de cursos 

que habilite una mejor gestión. 

 

Siendo la hora 17:20 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: miércoles 17 de noviembre de 2021 hora 14:00.  

 


